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INDICAÇÃO Nº 1/2018 
 
 

“SUGERE AO EXECUTIVO A 
INSTALAÇÃO DE QUADROS 
BRANCOS EM SALAS DE AULA 
DA EMEFM MAESTRO 
MARCELINO PIETROBOM.” 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

A comunidade escolar da Escola Municipal de Ensino Fundametal 
e Médio Maestro Marcelino Pietrobom solicita a troca dos tradicionais quadros 
negros (ou lousas) por quadros brancos, principalmente para atender à saúde de 
professores e alunos com alergia ao giz e/ou ao pó.  

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal e ao 
Sr. Secretário Municipal de Educação que instalem quadros brancos em salas de aula 
da referida instituição de ensino. 

 

 

Paulínia, 9 de agosto de 2018 

 

 

VEREADOR MIRIM MATHEUS RODRIGO 

 

 

 

 
 



 
 

INDICAÇÃO Nº 2/2018 
 
 

“SOLICITA AO EXECUTIVO A 
INSTALAÇÃO DE CICLOVIAS NA 
REGIÃO CENTRAL DO 
MUNICÍPIO.” 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

É visível a falta de segurança para ciclistas em ruas e avenidas da 
região central do município. A instalação de cliclovias nas áreas de maior 
movimento previnirá acidentes e estimulará os habitantes a buscar formas 
alternativas de transporte, o que contribuirá com a preservação do meio ambiente. 
Dessa forma, o município também acompanhará uma tendência mundial pela busca 
da melhor qualidade de vida de seus cidadãos. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 
tome providências para instalar ciclovias na região central. 

 

 

Paulínia, 13 de agosto de 2018 

 

 

VEREADORA MIRIM EMILLY FREITAS OLIVEIRA 

 

 

 

 
 



 
 

INDICAÇÃO Nº 3/2018 
 
 

“SOLICITA AO EXECUTIVO A 
REVITALIZAÇÃO DO PARQUE 
DA AMIZADE, NO BAIRRO ALTO 
DE PINHEIROS.” 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Solicito a revitalização e a retomada das atividades do Parque da 
Amizade, no bairro Alto de Pinheiros. O local apresenta amplo espaço para lazer e 
já sediou aulas de artes e esportes, mas hoje tem raras atividades e precisa de reforma 
da quadra e do campo de futebol. O parque também poderia oferecer várias oficinas 
profissionalizantes principalmente para os jovens, como aulas de computação, dança 
e oficina de cabeleireiros. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
revitalização do Parque da Amizade.  

 

 

 

Paulínia, 13 de agosto de 2018 

 

 

VEREADOR MIRIM GUSTAVO SILVA ALVES 

 

 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº 4/2018 
 
 

“INDICA AO EXECUTIVO A 
NECESSIDADE DE REFORMA DO 
TELHADO DA EMEFM MAESTRO 
MARCELINO PIETROBOM.” 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Solicito ao Executivo a reforma do telhado da Escola Municipal de 
Ensino Fundametal e Médio Maestro Marcelino Pietrobom, pois atualmente há 
muitas goteiras em dependências da instituição de ensino. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal e ao 
Sr. Secretário Municipal de Educação que providenciem a reforma do telhado da 
escola, para melhorar as condições de estudantes, professores, funcionários e pais. 

 

 

Paulínia, 29 de agosto de 2018 

 

 

VEREADOR MIRIM KAUÃN IGNÁCIO 

 

 

 

 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº 5/2018 
 
 

“SUGERE AO EXECUTIVO A 
AQUISIÇÃO DE MESAS, 
RAQUETES E BOLINHAS DE 
PING-PONG PARA A EMEFM 
MAESTRO MARCELINO 
PIETROBOM.” 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Solicito a aquisição de mesas, raquetes e bolinhas de ping-pong 
como opção de lazer para a Escola Municipal de Ensino Fundametal e Médio 
Maestro Marcelino Pietrobom. Além da mera recreação nos horários de intervalo, 
as mesas podem ser utilizadas em aulas de Educação Física e podem contribuir para 
aperfeiçoar a agilidade, o equilíbrio e a resistência muscular dos estudantes, como 
constata a revista Nova Escola. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal e ao 
Sr. Secretário Municipal de Educação que providenciem a aquisição de mesas de 
ping-pong para a comunidade escolar. 

 

 

Paulínia, 29 de agosto de 2018 

 

 

VEREADOR MIRIM KAUÃN IGNÁCIO 

 

 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº 6/2018 
 
 

“SOLICITA AO EXECUTIVO A 
AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS 
PARA IMPLANTAÇÃO DE SALA 
DE INFORMÁTICA NA EMEFM 
MAESTRO MARCELINO 
PIETROBOM.” 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Solicito a aquisição de computadores e equipamentos de hardware 
necessários para implantar sala de informática na Escola Municipal de Ensino 
Fundametal e Médio Maestro Marcelino Pietrobom. Vale ressaltar que o ensino da 
informática tem cada vez maior importância para o mercado de trabalho e para 
resolver situações do dia a dia. A indicação baseia-se em consulta ao público escolar 
sobre as principais demandas. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal e ao 
Sr. Secretário Municipal de Educação que adquiram equipamentos que permitam à 
instituição oferecer um espaço próprio de informática aos seus estudantes. 

 

 

Paulínia, 29 de agosto de 2018 

 

 

VEREADOR MIRIM KAUÃN IGNÁCIO 

 

 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº 7/2018 
 
 

“INDICA AO EXECUTIVO A 
NECESSIDADE DE COBERTURA 
ENTRE OS BLOCOS 1 E 2                
DA EMEFM MAESTRO 
MARCELINO PIETROBOM.” 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Solicito a instalação de cobertura para travessia do bloco 1 para o 
bloco 2 na Escola Municipal de Ensino Fundametal e Médio Maestro Marcelino 
Pietrobom. A área hoje, descoberta, obriga que estudantes e professores se molhem 
durante dias de chuva e corram riscos de acidentes. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 
providencie a cobertura do espaço solicitado. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Paulínia, 29 de agosto de 2018 

VEREADORA MIRIM ANA JÚLIA DELGADO 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº 8/2018 
 
 

“INDICA AO EXECUTIVO A 
INSTALAÇÃO DE 
VENTILADORES EM SALAS DE 
AULAS E A TROCA DE 
APARELHOS QUEBRADOS NA 
EMEFM MAESTRO MARCELINO 
PIETROBOM.” 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Solicito que todas as salas de aula da Escola Municipal de Ensino 
Fundametal e Médio Maestro Marcelino Pietrobom estejam equipadas com 
ventiladores. Algumas salas já têm aparelhos, mas parte deles estão quebrados e sem 
funcionamento. A falta da ventilação gera desconforto nos alunos, principalmente 
em dias de calor, e atrapalha o rendimento escolar. 

Face ao exposto e a proximidade da chegada do verão, I N D I C O 
ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal e ao Sr. Secretário Municipal da Educação que 
providenciem a instalação de ventiladores e a troca dos que estão sem possibilidade 
de uso. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Paulínia, 3 de setembro de 2018 

VEREADORA MIRIM ANA JÚLIA DELGADO 

 



 
 

 
INDICAÇÃO Nº 9/2018 

 
 

“SUGERE AO EXECUTIVO A 
INSTALAÇÃO DE TELÕES E 
RETROPROJETORES EM SALAS 
DE AULA DA EMEFM MAESTRO 
MARCELINO PIETROBOM.” 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Solicita ao Executivo que instale retroprojetores e telões nas salas 
de aula da Escola Municipal de Ensino Fundametal e Médio Maestro Marcelino 
Pietrobom. Trata-se de uma demanda dos professores para tornar o ensino  mais 
didático, claro e interessante. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal e ao 
Sr. Secretário Municipal de Educação que instalem retroprojetores e telões nas salas 
de aula da instituição de ensino citada. 

 

 

Paulínia, 4 de setembro de 2018 

 

 

VEREADORA MIRIM KELLY MARA BARBOSA 

 

 

 



 
 

 
INDICAÇÃO Nº 10/2018 

 
 

“SUGERE AO EXECUTIVO A 
INSTALAÇÃO DE SEMÁFORO 
E/OU LOMBADA ELETRÔNICA 
NA AV. FAUSTO PIETROBOM, NA 
ALTURA DA EMEFM MAESTRO 
MARCELINO PIETROBOM.” 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

O grande fluxo de veículos na Avenida Fausto Pietrobom causa 
riscos para alunos, pais e demais pedestres que precisam cruzar a via para entrar e 
sair da Escola Municipal de Ensino Fundametal e Médio Maestro Marcelino 
Pietrobom. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 
tome providências para garantir a segurança da comunidade escolar, instalando 
semáforo e/ou lombada eletrônica no trecho citado. 

 

 

Paulínia, 4 de setembro de 2018 

 

 

VEREADORA MIRIM KELLY MARA BARBOSA 

 

 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº 11/2018 
 
 

“SOLICITA AO EXECUTIVO A 
INSTALAÇÃO E A TROCA DE 
CORTINAS NA EMEFM 
MAESTRO MARCELINO 
PIETROBOM.” 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Os professores e alunos da Escola Municipal de Ensino Fundametal 
e Médio Maestro Marcelino Pietrobom convivem em algumas salas de aula sem 
cortinas ou com cortinas rasgadas. É preciso tomar providências para conter a 
entrada da luz do sol, que muitas vezes reflete no quadro-negro e impede a 
visualização do conteúdo. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
instalação e a troca de cortinas na instituição. 

 

 

 

Paulínia, 4 de setembro de 2018 

 

 

VEREADORA MIRIM POLYANA JANAYNE SILVA DOS SANTOS 

 

 

 



 
 

 
INDICAÇÃO Nº 12/2018 

 
 

“SOLICITA AO EXECUTIVO A 
MELHORIA DA 
ACESSIBILIDADE NA EMESFM 
VITOR SZCZEPANSKI E SOUZA 
SILVA, PARA ATENDER  ALUNOS 
CADEIRANTES.” 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Solicito que o Executivo melhore a acessibilidade nas instalações 
da EMESFM Vitor Szczepanski e Souza Silva, para permitir amplo acesso de alunos 
cadeirantes e também de outros estudantes, professores, funcionários e responsáveis 
que apresentarem necessidades especiais. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
melhoria da acessibilidade na instituição de ensino. 

 

Paulínia, 4 de setembro de 2018 

 

 

VEREADORA MIRIM LYVIA KAROLINA DA C. SANTOS 

 

 

 

 



 
 

 
INDICAÇÃO Nº 13/2018 

 

“SUGERE AO EXECUTIVO A 
IMPLANTAÇÃO DO PROJETO 
‘NOITE FELIZ’, COM 
OFERECIMENTO DE 
ALIMENTAÇÃO NOTURNA 
PARA MORADORES DE RUA E 
PESSOAS SEM CONDIÇÕES 
FINANCEIRAS.” 

 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Solicito que o Executivo passe a oferecer diariamente, no período 
da noite, sopas para moradores de rua e pessoas sem condições financeiras de 
comprar comida. O cardápio nos finais de semana poderia incluir arroz, feijão e 
carne, água ou suco e uma fruta de sobremesa. 

O espaço e o horário poderiam ser definidos pelo próprio Executivo, 
e cidadãos do município poderiam ser convidados a colaborar com doações e 
trabalho na cozinha. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
implantação da iniciativa, com o nome sugerido de “Noite Feliz”. 

 

Paulínia, 4 de setembro de 2018 

 

 

VEREADOR MIRIM LUIS FERNANDO DE SOUZA 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº 14/2018 
 
 

“SOLICITA AO EXECUTIVO A 
INSTALAÇÃO DE COMEDOUROS 
E BEBEDOUROS PARA CÃES 
ABANDONADOS NOS BAIRROS 
DO MUNICÍPIO.” 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

Solicito que o Executivo crie comedouros e bebedouros para 
atender necessidades básicas de cachorros abandonados. O ideal seria implantar pelo 
menos um equipamento por bairro, criando espaços abertos em espaços públicos 
com água e ração.  

Os equipamentos poderiam ser semelhantes a uma iniciativa 
adotada na Universidade Tecnológica Federal do Paraná (UTFPR) em Medianeira, 
no oeste do Paraná, conforme reportagem do site G1: http://g1.globo.com/pr/oeste-
sudoeste/noticia/2016/05/alunos-criam-ponto-de-alimentacao-para-caes-de-rua-
em-medianeira-no-pr.html (foto abaixo), sendo que o Executivo ficaria responsável 
por abastecer os pontos duas vezes ao dia. Por questões de segurança o 
abastecimento não seria comunitário, para evitar que sejam colocados veneno e 
alimentos estragados.  

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
instalação de comedouros e bebedouros. 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

Paulínia, 4 de setembro de 2018 

VEREADOR MIRIM LUIS FERNANDO DE SOUZA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº 15/2018 
 
 

“SOLICITA AO EXECUTIVO A 
IMPLANTAÇÃO DE PROJETO DE 
ESTÍMULO AO TURISMO NO 
MUNICÍPIO.” 

 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

A cidade de Paulínia tem belezas naturais e, como está próxima a 
Campinas e grandes rodovias, tem vocação para receber turistas de todo o país. Por 
isso solicito que o Executivo adote iniciativas para estimular a vinda de turistas e 
agradar a própria população: promova eventos em dias comemorativos, crie mais 
parques, reabra o zoológico e demais atrações do Parque Ecológico Armando 
Muller, ofereça passeios monitorados pelo Jardim Botânico e construa novas 
piscinas públicas. O investimento ajudará no desenvolvimento econômico do 
município e na qualidade de vida dos seus habitantes. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
implantação de projeto voltado ao turismo. 

 

Paulínia, 5 de setembro de 2018 

 

 

VEREADOR MIRIM LUCAS S. CARVALHO 

 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº 16/2018 
 
 

“SOLICITA AO EXECUTIVO A 
INSTALAÇÃO DE ARMÁRIOS 
INDIVIDUAIS PARA 
ESTUDANTES DA EMESFM 
VITOR SZCZEPANSKI E SOUZA 
SILVA.” 

 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Solicito que o Executivo instale armários na EMESFM Vitor 
Szczepanski e Souza Silva para cada aluno. A iniciativa ajudaria a melhorar a 
segurança e, assim, diminuir perda ou furto de materiais escolares e outros bens. A 
escola teria autonomia para definir o local dos armários. 

Cada estudante receberia uma chave de cadeado, enquanto uma 
segunda cópia ficaria com a direção da escola em caso de perda. Outra opção seria 
adquirir cadeados com senha para destravar o armário. Todos os anos a senha 
mudaria por questões de segurança. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
instalação de armários individuais na instituição. 

 

Paulínia, 5 de setembro de 2018 

 

 

VEREADOR MIRIM THIAGO RYAN DA SILVA 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº 17/2018 
 
 

“INDICA AO EXECUTIVO A 
NECESSIDADE DE CONSTRUIR 
QUADRA NA EMESFM VITOR 
SZCZEPANSKI E SOUZA SILVA.” 

 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Os estudantes da EMESFM Vitor Szczepanski e Souza Silva hoje 
não têm quadra para praticar esportes nos intervalos e nas aulas de Educação Física.  

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal e ao 
Sr. Secretário Municipal de Educação atenção sobre o tema, para a construção de 
quadra na escola municipal. 

 

 

 

Paulínia, 5 de setembro de 2018 

 

 

VEREADORA MIRIM YASMIN R. CAPACLE 

 

 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº 18/2018 
 
 

“SUGERE AO EXECUTIVO A 
ORGANIZAÇÃO DE 
OLIMPÍADAS ESCOLARES.” 

 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

A revitalização do Ginásio Poliesportivo do Jardim Monte Alegre, 
já solicitada por meio da Indicação nº 635/2018, deve ser associada a ações para 
ampliar e diversificar as atividades oferecidas para a população. A presente 
indicação sugere a organização de olimpíadas escolares, para integrar os colégios do 
município e seus estudantes e revelar talentos. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal e ao 
Sr. Secretário Municipal de Esportes a organização de olimpíadas escolares, com 
diversas modalidades esportivas. 

 

 

 

 

Paulínia, 11 de setembro de 2018 

 

 

VEREADOR MIRIM MARCUS VINICIUS SIMPLICIO FARIA 

 

 



 
 

 
INDICAÇÃO Nº 19/2018 

 
 

“SOLICITA AO EXECUTIVO 
AUMENTO DA FROTA DE 
ÔNIBUS AOS FINAIS DE 
SEMANA.” 

 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

A população tem sofrido com pouca oferta de ônibus nos finais de 
semana em linhas de vários bairros, como no Marieta Dian e no Parque da Represa. 
Há poucas opções de horário, com intervalos grandes de tempo entre um e outro 
veículo, o que prejudica principalmente quem depende do transporte coletivo para 
trabalhar ou resolver questões pessoais. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal e ao 
Sr. Secretário Municipal de Transportes a adoção de providências para ampliar a 
frota de ônibus aos sábados e domingos. 

 

 

 

 

Paulínia, 12 de novembro de 2018 

 

 

VEREADORA JOVEM LOHANNY DIAMANTE BEZERRA DE LIRA 

 



 
 

 
INDICAÇÃO Nº 20/2018 

 
 

“INDICA AO EXECUTIVO 
CAMPANHA DE EDUCAÇÃO NO 
TRÂNSITO.” 

 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Para viver em harmonia, os motoristas e pedestres da cidade 
precisam sempre ser atualizados das regras de trânsito. Hoje existe muita falta de 
respeito nas faixas de pedestres (vemos poucos veículos parados para esperar 
pessoas atravessarem) e descumprimento de normas, como velocidade acima do 
limite e falta de seta na hora de virar. Em horários de tráfego intenso, há motoristas 
que tentam “furar fila” pelo acostamento, como acontece em uma das saídas do 
município, entre a Av. Pref. José Lozano Araújo e a Rodovia José Lozano Araújo. 

Campanhas de educação no trânsito, associadas a aumento da 
fiscalização, podem auxiliar a evitar acidentes e garantir a segurança da população. 
O ideal seria intensificar palestras em instituições públicas e privadas; adotar 
iniciativas nas ruas e divulgar normas de trânsito por meio de faixas, campanhas 
publicitárias e nas redes sociais.  

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
adoção de campanha de educação no trânsito. 

 
 
 

Paulínia, 12 de novembro de 2018 

 

VEREADORA JOVEM LOHANNY DIAMANTE BEZERRA DE LIRA 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº 21/2018 
 
 

“SOLICITA AO EXECUTIVO 
PROGRAMAS DE CAPACITAÇÃO 
DA EQUIPE DE SAÚDE DO 
MUNICÍCIO.” 

 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

É muito importante oferecer ao cidadão atendimento de saúde que 
proporcione seu bem-estar. Por isso, toda a equipe de saúde da rede municipal, 
incluindo médicos, demais servidores efetivos e funcionários terceirizados, deve 
passar por treinamento constante para  garantir uma prestação de serviço efetiva e 
respeitosa desde o pré-atendimento. O paciente deve deixar a unidade satisfeito com 
o serviço e plenamente informado de sua situação. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal e à 
Sra. Secretária Municipal de Educação a realização de iniciativas para capacitar toda 
a equipe de saúde da rede municipal. 

 

 

 

 

Paulínia, 16 de novembro de 2018 

 

 

VEREADOR JOVEM ALLAN GONÇALVES PIRES 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº 22/2018 
 
 

“SUGERE AO EXECUTIVO A 
IMPLANTAÇÃO DO PROJETO 
‘CANIL DIVERTIDO’.” 

 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

O Canil Divertido é a ideia de criar um espaço público no município 
com diversos brinquedos para que cães abandonados possam ter oportunidade de 
lazer. Depois de serem vacinados, os mais dóceis poderiam ser colocados em contato 
com crianças e até adultos. Essa seria uma oferta saudável de diversão na cidade 
tanto para os cidadãos que gostam de animais como para os cães, que teriam 
companhia e poderiam ser adotados. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
implantação do projeto “Canil Divertido”. 

 

Paulínia, 19 de novembro de 2018 

 

 

VEREADOR JOVEM LUIS FERNANDO DE SOUZA 

 

 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº 23/2018 
 
 

“INDICA AO EXECUTIVO A 
IMPLANTAÇÃO DO PROJETO 
‘EDUCA’.” 

 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Solicito a implantação do Projeto Educa, com o objetivo de 
erradicar o analfabetismo na cidade, por meio de auxílio a pessoas de todas as idades 
que não saibam ler nem escrever, especialmente moradores de rua. A intenção é 
reunir pessoas com esse perfil em espaços públicos ou comunitários, com a ajuda de 
voluntários, para terem oportunidade de aprendizado e acesso a livros e materiais 
didáticos doados.  

Mesmo contando com a colaboração voluntária, o Poder Executivo 
cumpriria um relevante papel como coordenador da proposta. Assim, ajudaria na 
queda do analfabetismo, que hoje corresponde a 3,5% da população paulinense com 
15 anos de idade ou mais, de acordo com o Censo 2010. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
implantação do projeto “Educa”. 

 

Paulínia, 19 de novembro de 2018 

 

 

VEREADOR JOVEM LUIS FERNANDO DE SOUZA 

 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº 24/2018 
 
 

“SOLICITA AO EXECUTIVO 
CONSTRUÇÃO DE CAMPO DE 
AREIA NA EMEFM VEREADOR 
ÂNGELO CORASSA FILHO.” 

 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Os alunos da Escola Municipal de Ensino Fundametal e Médio 
Vereador Ângelo Corassa Filho pedem a construção de um campo de areia na área 
da instituição de ensino. Antes era usado um campinho para atender a comunidade 
escolar, mas a área foi desocupada para dar lugar a obras de uma unidade de saúde. 
Como a escola tem traves guardadas e existe espaço ao lado da quadra, o 
atendimento à demanda teria poucos custos para o erário municipal. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal e à 
Sra. Secretária Municipal de Educação a construção do campinho de areia. 

 

 

 

 

Paulínia, 21 de novembro de 2018 

 

 

VEREADOR JOVEM MARCUS VINICIUS SIMPLICIO FARIA 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº 25/2018 
 
 

“SUGERE AO EXECUTIVO 
PINTURA EXTERNA DA CAIXA 
D’ÁGUA DA EMEFM VEREADOR 
ÂNGELO CORASSA FILHO.” 

 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Como aluno da Escola Municipal de Ensino Fundametal e Médio 
Vereador Ângelo Corassa Filho, tenho visto a reforma da caixa d’água da instituição 
de ensino, mas também considero importante a pintura na parte externa. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
necessidade de pintura da caixa d’água. 

 

 

 

 

Paulínia, 21 de novembro de 2018 

 

 

VEREADOR JOVEM MARCUS VINICIUS SIMPLICIO FARIA 

 

 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº 26/2018 
 
 

“INDICA AO EXECUTIVO A 
NECESSIDADE DE 
MANUTENÇÃO OU COMPRA DE 
CAIXAS DE SOM PARA A  
EMEFM MAESTRO MARCELINO 
PIETROBOM.” 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Os estudantes da Escola Municipal de Ensino Fundametal e Médio 
Maestro Marcelino Pietrobom podiam ouvir música no horário do intervalo, mas as 
caixas de som instaladas no pátio pararam de funcionar. Por isso solicito análise 
técnica para verificar o que deve ser feito para resolver o problema: fazer a 
manutenção dos aparelhos ou adquirir novos equipamentos. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal e à 
Sra. Secretária Municipal de Educação que tomem providências para o retorno do 
uso das caixas de som. 

 

 

Paulínia, 22 de novembro de 2018 

 

 

VEREADOR JOVEM KAUÃN IGNÁCIO 

 
 

 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº 27/2018 
 
 

“INDICA AO EXECUTIVO A 
NECESSIDADE DE REFORMA 
DOS BANHEIROS DA EMEFM 
MAESTRO MARCELINO 
PIETROBOM.” 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Solicito ao Executivo a reforma dos banheiros da Escola Municipal 
de Ensino Fundametal e Médio Maestro Marcelino Pietrobom. Hoje, muitos deles 
têm portas danificadas, fechaduras quebradas, torneiras pingando e até espaços sem 
vaso sanitário. Essa situação é ruim para a comunidade escolar e também causa 
desperdício de água. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal e à 
Sra. Secretária Municipal de Educação que iniciem providências para a reforma dos 
banheiros da instituição. 

 

 

Paulínia, 22 de novembro de 2018 

 

 

VEREADOR JOVEM KAUÃN IGNÁCIO 

 

 

 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº 28/2018 
 
 

“INDICA AO EXECUTIVO A 
NECESSIDADE DE PINTURA NA 
ÁREA INTERNA DA EMEFM 
MAESTRO MARCELINO 
PIETROBOM.” 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

A Escola Municipal de Ensino Fundametal e Médio Maestro 
Marcelino Pietrobom precisa de nova pintura nas salas de aula e nos corredores. As 
paredes estão descascando. Muitos alunos pedem mudança de cor, mais leve e 
agradável. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal e à 
Sra. Secretária Municipal de Educação que atendam à solicitação de pintura nas 
dependências internas da EMEFM. 

 

Paulínia, 22 de novembro de 2018 

 

 

VEREADOR JOVEM KAUÃN IGNÁCIO 

 

 

 

 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº 29/2018 
 
 

“SOLICITA AO EXECUTIVO A 
REATIVAÇÃO DA BIBLIOTECA 
VIRTUAL.” 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

A Biblioteca Virtual, que ajudou a colocar Paulínia como referência 
na área de educação do país e permitia acesso gratuito à internet, com mais de 50 
computadores, infelizmente hoje está abandonada, com instalações quebradas e 
muita sujeira. A reforma e a reativação desse espaço seria muito importante para 
várias pessoas sem condições financeiras de ter computador em casa, como 
estudantes sem opções para fazer tarefas escolares e trabalhadores em busca de 
emprego, que precisam elaborar currículos e ocupar o tempo livre com atualização 
constante. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 
reative a Biblioteca Virtual. 

 

 

Paulínia, 28 de novembro de 2018 

 

 

VEREADORA MIRIM EMILLY FREITAS OLIVEIRA 

 

 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº 30/2018 
 
 

“INDICA AO EXECUTIVO 
MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO 
PÚBLICA DA LAGOA DO JOÃO 
ARANHA.” 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

A iluminação pública tem papel fundamental na melhoria da 
qualidade de vida dos habitantes da cidade, pois incentiva a ocupação de espaços 
públicos à noite e até contribui para o incremento do comércio e do lazer noturno. 
Apesar disso, moradores que passam pela Praça Waldemar Perissinoto, na Lagoa do 
João Aranha, têm reclamado da escuridão nos arredores do local, com postes de luz 
sem funcionamento. O cenário atual causa sensação de insegurança principalmente 
para quem passa pela região para ir ou voltar da escola ou do trabalho.  

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 
adote providências junto aos setores competentes para melhorar a iluminação 
pública na área da lagoa do João Aranha. 

 

 

Paulínia, 29 de novembro de 2018 

 

 

VEREADOR JOVEM MATHEUS RODRIGO 

 

 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº 31/2018 
 
 

“SOLICITA AO EXECUTIVO 
RESTAURAÇÃO E MELHORIAS 
DA SINALIZAÇÃO PARA 
PEDESTRES NAS VIAS DO 
MUNICÍPIO.” 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

As faixas de pedestre do município precisam de mais atenção para 
proporcionar a segurança e a tranquilidade de quem caminha pelas ruas da cidade. 
Algumas estão apagadas e/ou não contam com a devida indicação. Por isso é 
importante que o Executivo faça um levantamento da situação nas vias e, quando 
forem identificadas orientações insuficientes, promover a sinalização adequada do 
solo e instalar/reformar placas. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
adoção de medidas para garantir a plena sinalização para pedestres. 

 

 

 

Paulínia, 29 de novembro de 2018 

 

 

VEREADOR JOVEM GUSTAVO SILVA ALVES 

 

 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº 32/2018 
 
 

“INDICA AO EXECUTIVO A 
NECESSIDADE DE REFORMA EM 
PONTOS DE ÔNIBUS DO BAIRRO 
JARDIM LEONOR.” 

 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Solicito que o Executivo torne mais adequadas as instalações de 
pontos de ônibus no bairro Jardim Leonor. É possível encontrar muitos deles com 
bancos quebrados e estrutura comprometida. Também falta cobertura, o que é ruim 
tanto em períodos de sol forte quanto na hora da chuva. A situação atual prejudica o 
bem-estar de quem espera por ônibus. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
melhoria das instalações dos pontos de ônibus na região citada. 

 

Paulínia, 30 de novembro de 2018 

 

 

VEREADOR JOVEM THIAGO RYAN DA SILVA 

 

 

 

 



 
 

INDICAÇÃO Nº 33/2018 
 
 

“SUGERE AO EXECUTIVO A 
INSTALAÇÃO DE SEMÁFORO NA 
AVENIDA JOÃO ARANHA, NA 
ALTURA DO GINÁSIO 
MUNICIPAL.” 

 

Exmo. Sr. Presidente: 

   Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação: 

 

Esta Indicação é necessária para permitir a segurança dos estudantes 
e demais pedestres que circulam pelo local. 

Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a 
instalação de semáforo, nos dois sentidos da via. 

 

Paulínia, 30 de novembro de 2018 

 

 

VEREADOR JOVEM THIAGO RYAN DA SILVA 

 
 

 

 

 



 
  

Em 27 de novembro de 2018: 

 

 Senhores Vereadores, 

 Esta proposta tem o objetivo de evitar longas filas no sistema de saúde e 
garantir a todos os cidadãos o direito de ser atendido em tempo hábil em serviços 
hospitalares de urgência e emergência. Ressalta-se que o tempo de 120 minutos (ou 
duas horas) para atendimento segue prazo já regulamentado pelo Conselho Federal 
de Medicina (Resolução CFM nº 2.077/2014). 

 O objetivo é estipular regra de modo a fazer cumprir o direito constitucional 
à saúde, de modo a complementar garantia já fixada pela Câmara Municipal de 
Paulínia por meio da Lei nº 3.655/2018, que estabeleceu períodos máximos para 
exames, consultas e cirurgias eletivas. 

 Por isso, peço apoio dos nobres colegas na aprovação da seguinte proposta. 

 

VEREADOR JOVEM ALLAN GONÇALVES PIRES 

 

 

 

 

 

 



 
 

PROJETO DE  LEI Nº 1/2018 
 

“DISPÕE SOBRE O TEMPO 
MÁXIMO DE ESPERA PARA 
ATENDIMENTO NOS SERVIÇOS 
HOSPITALARES DE URGÊNCIA E 
EMERGÊNCIA .” 

A Câmara Municipal APROVOU e eu, Prefeito do Município de Paulínia, 
SANCIONO e PROMULGO a seguinte Lei: 

Art. 1º O prazo máximo de espera nos serviços hospitalares de urgência e 
emergência não poderá superar 120 minutos. 

Parágrafo único. O prazo fixado no caput não isenta o atendimento imediato 
de casos de maior urgência e/ou emergência, conforme sistema de classificação 
orientado pelas autoridades competentes. 

Art. 2º O controle do tempo de atendimento de que trata esta Lei será 
realizado pelo usuário dos serviços por meio de senhas numéricas que serão, 
obrigatoriamente, emitidas no local de atendimento, devendo nas mesmas constar: 

I - o nome do estabelecimento; 

II - o número da senha; 

III - data e horário de chegada do usuário do serviço. 

Art. 3º A não observância do prazo fixado nesta Lei implicará em abertura de 
processo administrativo pelo órgão competente para apuração de responsabilidade 
da autoridade administrativa. 

 
Art. 4º O Poder Executivo regulamentará a presente Lei para garantir a sua 

execução. 
 

Art. 5º Esta Lei entra em vigor no ato de sua publicação. 
 



 
 

Paulínia, 27 de novembro de 2018 

 

Palácio Cidade Feliz, 

PREFEITO MUNICIPAL 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 

REQUERIMENTO Nº 1/2018 

 

“REQUER AO EXECUTIVO 
INFORMAÇÕES SOBRE A 
IMPLANTAÇÃO DE SISTEMA DE 
MONITORAMENTO DE 
UNIDADES ESCOLARES.”  

 

Exmo. Sr. Presidente:  

Em setembro de 2017, ao responder a Indicação nº 793/2017, 
solicitando a permaência de guardas noturnos em unidades escolares do município, 
o Executivo informou à Presidência da Câmara Municipal de Paulínia que havia 
começado estudo técnico para implantar sistema de monitoramento das instituições 
de ensino por meio de alarmes e de câmeras, uma alternativa ao baixo efetivo de 
pessoal para fiscalizar pessoalmente todas as unidades. Com esse modelo, guardas 
seriam acionados apenas quando fossem registradas anormalidades. 

 Atendendo a questionamentos de alunos e de professores da 
Escola Municipal de Ensino Fundametal e Médio Marcelino Pietrobom Maestro, 
questiono se o estudo técnico foi concluído e se há previsão para o sistema ser 
aplicado no município. 

Ante o exposto, R E Q U E I R O ao Executivo informações 
sobre o sistema informado na resposta à Indicação nº 793/2017. 

     

Paulínia, 15 de setembro de 2018 

 

VEREADOR MIRIM KAUÃN IGNÁCIO 

 

 

 

 



 
 

REQUERIMENTO Nº 2/2018 

 

“REQUER AO EXECUTIVO 
INFORMAÇÕES SOBRE A 
IMPLANTAÇÃO DO PROJETO 
‘GUARDAS NAS ESCOLAS’.”  

 

Exmo. Sr. Presidente:  

Em abril de 2018, em resposta à Indicação nº 164/2018, 
solicitando a reativação da Ronda Escolar da Guarda Municipal, o Executivo 
declarou à Presidência da Câmara Municipal de Paulínia que a Guarda Civil do 
Município vinha focando atenção ao projeto “Guardas nas Escolas”, abordando 
temas e desenvolvendo ações sociais em parceria com professores e pais. 

Ante o exposto, R E Q U E I R O ao Executivo informações 
sobre o calendário de atividades promovidas entre abril e agosto de 2018 por meio 
do projeto e a agenda de iniciativas previstas ao longo do segundo semestre do 
mesmo ano. 

     

Paulínia, 16 de setembro de 2018 

 

VEREADOR MIRIM GUSTAVO SILVA ALVES DOS SANTOS 

 

 

 

 

 

 



 
 

REQUERIMENTO Nº 3/2018 

“REQUER AO EXECUTIVO 
INFORMAÇÕES REFERENTES À 
INDICAÇÃO Nº 425/2018, 
SOLICITANDO A REALIZAÇÃO DE 
PALESTRAS SOBRE PRIMEIROS 
SOCORROS NAS ESCOLAS DO 
MUNICÍPIO.” 

Exmo. Sr. Presidente: 

                Em maio de 2018, a Câmara Municipal de Paulínia encaminhou 
indicação para que o Executivo promovesse palestras sobre primeiros socorros nas 
escolas do município, ministradas por profissionais da área da saúde, para tratar de 
prevenções a acidentes e preparar crianças, jovens e adultos em situações de 
emergência. 

                Ante o exposto, diante de falta de resposta até a apresentação do 
presente requerimento, R E Q U E I R O ao Executivo resposta sobre a Indicação 
nº 425/2018, sobre palestras de primeiros socorros nas escolas de Paulínia. 

 

 

Paulínia, 16 de setembro de 2018 

 

 

VEREADORA MIRIM POLYANA JANAYNE SILVA DOS SANTOS 

 

 

 

 



 
 

REQUERIMENTO Nº 4/2018 

 

“REQUER AO EXECUTIVO 
INFORMAÇÕES SOBRE A 
IMPLANTAÇÃO DA LEI 
MUNICIPAL 3.655/2018, QUE FIXA 
PRAZOS PARA EXAMES, 
CONSULTAS E CIRURGIAS NA 
REDE PÚBLICA.”  

 

Exmo. Sr. Presidente:  

A Lei Municipal 3.655/2018 entrou em vigor no dia 11 de 
outubro de 2018, determinando que as unidades da rede pública de saúde de Paulínia 
cumpram prazos máximos para atendimento ao usuário: até 15 dias para exames 
médicos, 30 dias para consultas e 60 dias para cirurgias eletivas, além de outras 
previsões em casos específicos. O descumprimento dos períodos pré-determinados 
deve levar à abertura de processos administrativos. 

O texto diz que é dever do Poder Executivo regulamentar 
pontos da norma municipal para garantir a sua execução. 

Ante o exposto, R E Q U E I R O ao Executivo informações 
sobre as medidas adotadas para garantir a aplicação da norma nas unidades de saúde 
paulinenses e se há prazo para a publicação da regulamentação. 

     

 

Paulínia, 12 de novembro de 2018 

 

VEREADORA JOVEM LOHANNY DIAMANTE BEZERRA DE LIRA 

 

 

 

 



 
 

REQUERIMENTO Nº 5/2018 

 

“REQUER AO EXECUTIVO 
INFORMAÇÕES SOBRE 
PROVIDÊNCIAS EM 
ANDAMENTO PARA A 
CONSTRUÇÃO DE PONTE NO 
RIO ATIBAIA.”  

 

Exmo. Sr. Presidente:  

Diariamente, moradores do João Aranha e de vários outros 
bairros de Paulínia sofrem com trânsito para passar pela ponte sobre o Rio Atibaia e 
chegar a outros pontos da cidade, pela Avenida José Paulino. Enfrentar grande 
congestionamento e se atrasar a compromissos já virou rotina para milhares de 
cidadãos que convivem com esse cenário. Trajetos de poucos quilômetros chegam a 
durar quase 1 hora. 

Ante o exposto, R E Q U E I R O ao Executivo informações 
sobre as providências em andamento, ainda que em estudo ou em fase inicial de 
licenciamento, para a construção de novo acesso.  

     

 

Paulínia, 18 de novembro de 2018 

 

VEREADORA JOVEM LYVIA KAROLINA DA C. SANTOS 

 

 

 

 

 



 
 

REQUERIMENTO Nº 6/2018 

 

“REQUER AO EXECUTIVO 
INFORMAÇÕES SOBRE A TROCA 
E A EXPANSÃO DO SISTEMA DE 
ILUMINAÇÃO PÚBLICA.”  

 

Exmo. Sr. Presidente:  

A Câmara Municipal de Paulínia encaminhou, em agosto de 
2018, indicação para que o Executivo trocasse todo o sistema de iluminação pública 
por lâmpadas de LED, que oferece maior durabilidade, economia e qualidade. Em 
resposta, a Secretaria Municipal de Obras escreveu que estava fazendo estudos para 
identificar a melhor estratégia para fazer a substituição, diante do alto custo, e 
também para expandir a iluminação pública em locais do município ainda sem esse 
serviço. 

Ante o exposto, R E Q U E I R O ao Executivo informações 
sobre a possibilidade de inicar a troca das lâmpadas em 2019 e quais locais passarão 
a contar com iluminação pública. 

     

Paulínia, 21 de novembro de 2018 

 

VEREADOR JOVEM MARCUS VINICIUS SIMPLICIO FARIA 

 

 

 

 

 

 



 
 

MOÇÃO Nº 1/2018 
 
 

“DE CONGRATULAÇÕES COM O 
DIA DO PROFISSIONAL DE 
EDUCAÇÃO FÍSICA, 
COMEMORADO EM 1º DE 
SETEMBRO.” 

 
Exmo. Sr. Presidente: 

                   Tenho a honra de apresentar em plenário a seguinte Moção: 
 

No dia 1º de setembro celebramos o Dia do Profissional de 
Educação Física, data em que passou a valer a lei que regulamenta a profissão. É 
muito importante que todos reconheçam o papel desses profissionais para o bem-
estar da sociedade, a começar em nossas escolas. Por isso é importante homenageá-
los por toda a dedicação! 

Face ao exposto, submeto à apreciação dos nobres pares a presente 
M O Ç Ã O de congratulações com o Dia do Profissional de Educação Física. 

 

 

 

Paulínia, 1º de setembro de 2018 

 
 
 

VEREADOR MIRIM MARCUS VINÍCIUS SIMPLÍCIO FARIA 

 

 

 

 



 
 

MOÇÃO Nº 2/2018 
 
 

“DE CONGRATULAÇÕES COM O 
DIA DA BAILARINA E DO 
BAILARINO, CELEBRADO EM 1º 
DE SETEMBRO.” 

 
Exmo. Sr. Presidente: 

                   Tenho a honra de apresentar em plenário a seguinte Moção: 
 

O Brasil comemorou no dia 1º de setembro o Dia da Bailarina e do 
Bailarino. Nessa data especial, é importante homenagear crianças, jovens e adultos 
do município que se dedicam dia a dia para surpreender o público e manter essa arte 
viva! 

Face ao exposto, submeto à apreciação dos nobres pares a presente 
M O Ç Ã O de congratulações com o Dia da Bailarina e do Bailarino. 

 

Paulínia, 3 de setembro de 2018 

 
 
 

VEREADORA MIRIM ANA JÚLIA DELGADO 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

MOÇÃO Nº 3/2018 
 
 

“DE CONGRATULAÇÕES COM O 
DIA NACIONAL DE COMBATE 
AO CÂNCER, CELEBRADO EM 27 
DE NOVEMBRO.” 

 
Exmo. Sr. Presidente: 

                Tenho a honra de apresentar em plenário a seguinte Moção: 
 

Há 30 anos, desde dezembro de 1988, comemora-se no dia 27 de 
novembro o Dia Nacional de Combate ao Câncer, com o objetivo de mobilizar a 
população sobre os aspectos educativos e sociais no controle da doença. É muito 
importante que todos saibam formas de prevenção, sejam estimulados a fazer 
exames frequentes, tenham informações sobre sintomas e conheçam possibilidades 
disponíveis de tratamento, caso alguém seja diagnosticado com um câncer ou tenha 
um ente querido nessa situação. As campanhas do Outubro Rosa e do Novembro 
Azul são muito importantes para complementar essa data. 

Face ao exposto, submeto à apreciação dos nobres pares a presente 
M O Ç Ã O de congratulações com o Dia Nacional de Combate ao Câncer. 

 

 

 

Paulínia, 19 de novembro de 2018 

 
 
 

VEREADORA JOVEM EMILLY FREITAS OLIVEIRA 

 

 

 

 



 
 

MOÇÃO Nº 4/2018 
 
 

“DE CONGRATULAÇÕES COM O 
DIA DA CONSCIÊNCIA NEGRA, 
COMEMORADO EM 20 DE 
NOVEMBRO.” 

 
Exmo. Sr. Presidente: 

                Tenho a honra de apresentar em plenário a seguinte Moção: 
 

O Brasil comemorou no dia 20 de novembro o Dia da Consciência 
Negra, em homenagem a Zumbi dos Palmares. A data já entrou no calendário de 
feriados em algumas cidades do país. Ainda não há feriado específico em Paulínia, 
mas o município promoveu uma série de iniciativas para lembrar da Consciência 
Negra, com palestra, debates, exposição de telas, recital de poemas e dança. 

Face ao exposto, submeto à apreciação dos nobres pares a presente 
M O Ç Ã O de congratulações com o Dia da Consciência Negra. 

 

 

 

Paulínia, 21 de novembro de 2018 

 
 
 

VEREADOR JOVEM MARCUS VINÍCIUS SIMPLÍCIO FARIA 

 

 


